

DELIK HUKUM

Jumat Curhat, Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah Respon Keluhan Warga

HermanDjide - PANGKEP.DELIKHUKUM.ID

Jan 27, 2023 - 18:06



Jumat Curhat, Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah Respon Keluhan Warga

PWNGKEP -Bertempat di Aula kantor kelurahan Sapanang Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep, berlangsung giat Jumat Curhat Polsek Bungoro Pada Jum'at 27/01/23 Pukul 08.30 Wita

Giat Jumat Curhat tersebut dihadiri oleh Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah.SH,MH, didampingi Bapak Danramil Bungoro yang diwakili babinsa serma Nasrum Camat Bungoro Hasriadi S.Sos, bersama Warga kelurahan Sapanang kecamatan Bungoro sekitar 50 orang.

Adapun curhatan warga sebagai Berikut :

1.BAPAK SAHARUDDIN.Kami warga Sapanang sangat berterima kasih kepada polsek Bungoro dan jajarannya atas keaktifannya dalam melaksanakan Patroli

rutin di kelurahan Sapanang baik itu siang maupun malam hari, semoga giat tersebut tetap berjalan.

Respon Kapolsek : Saya selaku Kapolsek Bungoro akan berupa memberikan yang terbaik kepada warga terkhusus dikelurahan Sapanang. insyaallah giat Patroli oleh personil polsek Bungoro tetap berjalan dan lebih Ditingkatkan lagi .

2.BAPAK SUHARDI.Terkait pengadaan Lapangan bola dikelurahan Sapanang,dalam rangka mengembangkan minat dan bakat generasi muda,kami warga kelurahan sapanang berharap adanya lapangan sepak bola dikelurahan Sapanang.

Respon Kapolsek : Terkait pengadaan lapangan sepak bola dikelurahan Sapanang kami bersama forkopincam Bungoro akan melakukan koordinasi dengan pemerintah dan instansi terkait dalam hal ini dinas disparpora.

3. HJ.JUSTINDAH.Saya selaku kepala sekolah di sdn 11 pasui sangat berharap adanya Rehab ruangan sekolah dan pagar di sekolah kami,karena banyak nya siswa sedangkan ruang kelas terbatas

Respon Kapolsek: Terkait rehab bangunan di sdn 11 pasui segera kami bersama pemerintah kecamatan Bungoro dan lurah sapanang akan meneruskan dan lakukan koordinasi dengan dinas terkait yaitu Disdikbud.

4. BAPAK SOFYAN.Terkait Perbaikan jalan tani atau jalan setapak.kami warga Sapanang sangat berharap adanya perbaikan jalan di wilayah kami baik itu jalan setapak maupun jalan tani.

Respon Kapolsek: Terkait pembangunan jalan tani dan jalan setapak dikelurahan Sapanang kami bersama pemerintah kecamatan Bungoro dan lurah sapanang akan meneruskan dan lakukan koordinasi dengan dinas terkait

Kompol Andi Alamsyah Mengatakan "bahwa, dalam kegiatan jumat curhat yang dikemas dalam bentuk tanya jawab tersebut, tak banyak keluhan Warga kelurahan sapanang tentang layanan Kepolisian namun lebih banyak pada situasi yang terjadi akibat cuaca ekstrim yang melanda Kabupaten Pangkep dalam sepekan terakhir.

"Lanjutnya, Jumat Curhat adalah wujud layanan masyarakat, di mana bisa mengadukan langsung kepada aparat kepolisian. Kapolsek Bungoro Kompol Andi Alamsyah,SH, MH, menyampaikan bahwa tujuan kegiatan Jumat Curhat adalah untuk menampung informasi apapun berkaitan dengan keamanan yang membutuhkan tindak lanjut oleh Kepolisian "tutupnya (Herman Djide)